



Pièces	7 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	82758106
Prix	3 495 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Magnifique propriété à vendre dans l'un des secteurs les plus prestigieux de mougins, offrant un cadre paisible et une vue imprenable sur le charmant village. Cette résidence bénéficie d'une exposition sud, permettant ainsi de profiter d'un ensoleillement optimal tout au long de la journée. La vaste pièce de VI et son plafond cathédrale est idéale pour se détendre ou recevoir des invités, elle s'ouvre sur une terrasse spacieuse, offrant ainsi un cadre idéal pour se divertir en plein air ou simplement se relaxer tout en admirant la vue magnifique sur le village de mougins. La cuisine de grande ...

Stunning property for sale in one of the most prestigious areas of mougins, offering a peaceful setting and breathtaking views of the charming village. This residence benefits from a south-facing exposure, allowing for optimal sunlight throughout the day. The spacious living area provides a bright and airy space, ideal for relaxation or entertaining guests. It opens onto a spacious terrace, offering an ideal setting for outdoor entertainment or simply relaxing while admiring the magnificent view of the village of mougins. The high-quality kitchen is a true masterpiece, perfectly equipped to ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

